

## Todos por el agua

Escrito por Redacción

Miércoles, 15 de Septiembre de 2010 13:12 - Última actualización Miércoles, 15 de Septiembre de 2010 13:21

---



El 18 de septiembre próximo, San Andrés será escenario de la XIV Jornada de Limpieza de Costas, Ríos y Humedales, Todos por el Agua, una iniciativa privada Aero República y otras empresas privadas que cuenta con el apoyo del Ministerio de Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territorial.

La jornada comenzará a las 9:00 a.m. en el sector de San Luis (tramo comprendido entre Chamey's Náutica y Rocky Cay), donde autoridades y líderes de la comunidad supervisarán y totalizarán las toneladas de basura recogidas en los diferentes puntos de la ciudad y a las tres de la tarde, sumar al total nacional.

Esta actividad cuenta con el apoyo y participación activa de instituciones como el Gobierno Departamental, la Corporación Ambiental Coralina, la Armada Nacional, la Capitanía de Puerto, Defensa Civil, Policía Nacional, Cruz Roja, entidades privadas y públicas, y establecimientos públicos ambientales, que contribuyen a la conservación del medio ambiente y educan a la comunidad sobre la necesidad de proteger los ecosistemas y las fuentes hídricas.

### Las cifras del agua

Si bien Colombia es uno de los países con mayores fuentes hídricas del mundo, con una oferta de 1.260 kilómetros cúbicos anuales, en los últimos veinte años ha pasado del cuarto al vigésimo cuarto puesto en el ranking de los países con mayor oferta de este recurso natural.

Las razones, según señala el Sistema de Información Ambiental de Colombia, IDEAM, van desde el aumento de la población y consecuente aumento del consumo del agua, hasta la contaminación de las cuencas hídricas que abastecen al país.

## Todos por el agua

Escrito por Redacción

Miércoles, 15 de Septiembre de 2010 13:12 - Última actualización Miércoles, 15 de Septiembre de 2010 13:21

---

Todos por el Agua surgió hace 14 años ante el interés de empresas del sector privado por trabajar con la comunidad y con las autoridades, en un proyecto para generar conciencia sobre la responsabilidad post consumo de las personas. En la jornada nacional del 05 de septiembre de este año, participaron 3.024 ciudadanos en 15 puntos de todo el país y se recogieron 53.04 toneladas de basuras de ríos, costas y humedales.

La Jornada forma parte del programa global promovido por The Ocean Conservancy, organización que reúne el esfuerzo voluntario más grande del mundo para realizar una limpieza exhaustiva de cuencas hídricas, fuente primaria de agua, y de las cuales depende la sostenibilidad de este recurso.

### ¿Por qué proteger las fuentes de agua?

Según la Organización de la Naciones Unidas, en un día, un ser humano necesita 50 litros de agua para beber, para el saneamiento, para cocinar y asearse. También en un día, dos millones de toneladas de aguas residuales y otros efluentes desembocan en las aguas del mundo. Cada uno de nosotros tiene la responsabilidad de contribuir a proteger las fuentes de agua y a evitar el desperdicio de este recurso vital.

- Diariamente, al mar llega el equivalente a 10.000 volquetas de desechos.
- Debido a que los fumadores no consideran basura los cigarrillos, éstos son los elementos más recogidos en el mundo entero.
- Más de 6.4 millones de toneladas de basuras se recogen cada año del mar.